
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA JUNTA DE ESCUELA 
DE LA E. TÉCNICA SUPERIOR DE INGENIEROS DE CAMINOS, 

CANALES Y PUERTOS DE A CORUÑA CELEBRADA EL MARTES, DÍA 
28 DE ABRIL DE 2009 

 
De acuerdo con lo establecido en el Orden del Día, la Junta de Escuela de la 
Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la 
Universidad de A Coruña se constituye en sesión extraordinaria a las 12:35 horas 
del martes día 28 de abril de 2009, con el siguiente orden del día:. 
 
Punto único.- POD del curso 2009-2010 
 
 
ASISTEN LOS SRES: 
 
PROFESORES  
Álvarez García Julia 
Baldomir García Aitor 
Cagiao Villar Juan 
Casteleiro Maldonado Manuel 
Colominas Ezponda Ignasi 
Díaz García Jacobo Manuel 
Fontán Pérez Arturo Norberto 
Fuentes García Luis 
Gómez Díaz Héctor 
González Fonteboa Belén 
Hernández Ibáñez Santiago 
Hoyo Fernández-Gago Rodrigo Del 
Jurado Albarracín-Martinón José Ángel 
Martínez Abella Fernando 
Martínez Lage Isabel 
Navarrina Martínez Fermín Luis 
Orro Arcay Alfonso 
Paris López José 
Pérez Pérez Ignacio 
Romera Rodríguez Luis Esteban 
Taboada Vázquez Raquel 
ESTUDIANTES  

Aguiar Ballesteros Alfonso Olegario  
Carballido Sanjurjo Roi 
Díaz Fernández Javier 
Diéguez Sanmartín Gonzalo Carlos 
Echevarría Giménez Luis 
García García Sandra 
Longueira Pan Francisco 
Medina Albero Manuel 
Padín Martínez Paula 
Regueira Pacín Pablo 
PAS  
Díaz Maqués Jose Antonio 
Chacon Pichel M. Fernanda 
Rodríguez Fernández Alejandra Mª 
Alvarez Casanova  Elena Belén 
Roel Vilas M. Pilar 
Eiriz Gómez Fernando 
 
EXCUSAN LOS SRES: 
 
Nieto Mouronte Félix 
Peña González Enrique 
Vázquez Herrero Cristina 
 
Preside la sesión el Sr. Casteleiro Maldonado, director de la Escuela. Actúa como 
secretaria la Sra. González Fonteboa. 
 
 
Punto único.- POD del curso 2009-2010 
 
El director recuerda que se ha enviado un escrito a los profesores indicando que, en 
opinión de la dirección, al tratarse del último curso antes de la implantación de los 
nuevos planes de estudio, no parecía adecuado realizar cambios en el POD con 
respecto al del año pasado. Sin embargo, ha habido algún profesor que razona la 
propuesta de alguna modificación. La situación se resume de la siguiente forma: 
 
POD del máster: no se proponen cambios 
POD de Obras Públicas: no se proponen cambios 
POD de Caminos: se proponen cambios en el número de grupos de prácticas: 

• Caminos y aeropuertos: aumentar tres grupos de prácticas 



• Control y regulación de tráfico: aumentar un grupo de prácticas 
• Mecánica: aumentar un grupo de prácticas 
• Logística: aumentar un grupo de prácticas 
• Planificación del transporte: aumentar un grupo de prácticas 
• Ofertar Métodos Numéricos avanzados que el año pasado no se impartió. 

 
La dirección indica que las propuestas no son frívolas, sino que están razonadas y 
propone pues enviar una propuesta de POD al rectorado que las recoja. Se aprueba 
la propuesta por unanimidad. 
 
 
Se da por finalizada la Junta de Escuela a las 13:15 horas del martes 28 de abril de 
2009. 
 
 
 
Vº.Bº.                                                                             
Manuel Casteleiro Maldonado                                   Belén González Fonteboa  
Director                                                                              Secretaria Académica  
 
 


